



CDU-Fraktion im Beirat Borgfeld

Bremen, 09.05.2012

Antrag der Beiratsfraktion der CDU  
für die Sitzung des Beirates Borgfeld  
am 22.05.2012

### **Elektrobus für Borgfeld**

Der Beirat Borgfeld möge beschließen:

**Der Beirat Borgfeld bittet die BSAG, die Möglichkeiten für den Einsatz eines Elektro- bzw. Hybridbusses als Transportmittel für die neue Linie 31 zu prüfen, um der befürchteten Lärmbelästigung für die Anwohner durch die Neugestaltung der Streckenführung entgegenzuwirken.**

Begründung:

Im Zuge der Neuplanung der ehemaligen Linie 32 haben Anwohner insbesondere aus der Bürgermeister-Kaisen-Allee die Befürchtung geäußert, dass es durch den im Zuge der geplanten neuen Streckenführung der Linie 31 Einsatz größerer Busse zu einer verstärkten Lärmbelästigung in den Wohngebieten kommt. Dieses Anliegen ist ernst zu nehmen. Auf der anderen Seite besteht der nachvollziehbare Wunsch, der weiter von der Linie 4 entfernten Bewohnerinnen und Bewohner Borgfelds, eine Anbindung an die Linie 4 zu haben.

Beide Interessen können durch den Einsatz von Elektro- bzw. Hybridbussen in Einklang gebracht werden.

Für die CDU-Beiratsfraktion im Beirat Borgfeld:

Ralf Behrend und die Fraktion der CDU